

Le congrès du CNDD-FDD ouvre la voie à une candidature de Nkurunziza en 2010

@rib News, 30/03/2009 Le parti CNDD-FDD, au pouvoir au Burundi, s'est réuni en congrès ce dimanche 29 mars, a-t-on observé sur place à Kayanza, au Nord du pays. Rien du polémique attendu n'a filtré du congrès réuni pour amender les statuts du parti présidentiel. Selon les participants, il s'agit surtout question de permettre à Pierre Nkurunziza de se présenter à sa propre succession lors de prochaines élections de 2010.

En effet, les anciens textes stipulaient que seul le président du parti était candidat à l'élection présidentielle. Ainsi ce qui semblait être une épine dans le pied de Nkurunziza a vite été levé pour permettre à l'actuel président de la République d'être le candidat de son parti en 2010. Selon l'amendement, c'est le « Conseil des sages » - une super structure (véritable Comité directeur du parti) dirigée par Nkurunziza en personne - qui désignera le candidat qui sera par la suite approuvé par un congrès extraordinaire réuni à cette fin. Plus de place au suspens. Autres amendements significatifs : il n'y a plus de vice-président du parti, mais plutôt deux vices secrétaires généraux. L'on ajoute que dorénavant ceux sont au directoire du parti n'exerceront plus un autre mandat fut-il celui de représentant du peuple.